

Le froid a pu déstabiliser certaines personnes mais ce n'est pas le cas pour d'autres, comme ce professeur d'EPS qui a accepté de répondre à nos questions :

Pour lui, "Les conditions météo étaient exceptionnelles car nous sommes passés entre la pluie et le vent du mardi et du jeudi. Il faisait froid, mais la chaleur est trop insupportable pour courir. La pluie de la veille avait assoupli le sol. C'était donc les conditions idéales pour courir."

Est-ce que c'est fatiguant d'organiser le cross, encadrer les élèves, etc ?

Il serait prétentieux de dire que le cross est fatiguant pour les enseignants alors que ce sont les élèves qui courent ! C'est vrai que ça peut être prenant pour les profs d'EPS ce jour-là, car on veut s'occuper de plusieurs choses à la fois : nous voulons être présents pour les élèves pendant et après leur course pour les féliciter, et ils sont parfois à bout de forces, nous voulons en même temps être sûrs qu'au même moment les élèves d'une autre course s'échauffent suffisamment, en accompagner d'autres encore au moment du départ, s'assurer que tout le monde se comporte bien dans les tribunes et autour, etc... Mais finalement il faut applaudir les élèves qui font un gros effort ce jour-là, le niveau est très élevé, et beaucoup d'entre eux reviennent chaque année malgré le stress pour certains. Il faut croire que la convivialité et le dépassement de soi sont appréciés, et sont supérieurs à tout.

Et du côté des élèves ?

Nous pensons que l'organisation est fluide et rodée, comme chaque année. Nous nous donnons à fond à chaque fois. Et nous pensons que ce n'est pas seulement une course, mais surtout un challenge, une occasion rêvée pour nous dépasser.

Pour conclure, ce fut une belle journée de compétition sous le signe de la convivialité. Juste un petit bémol qu'il est important de signaler : Malgré les efforts de tous les professeurs, certains élèves ont laissé beaucoup de leurs déchets dans les tribunes. Nous espérons que l'année prochaine, nos camarades respecteront le personnel et notre planète.

Merci aux organisateurs d'avoir rendu ce championnat et ce moment de partage réalisable. Merci à Mr Hattat et Cyrille Géniaux de nous avoir donné l'opportunité d'écrire cet article.

A l'année prochaine !

Article rédigé par Margaux Noël et Eléa Vanderdonckt du Collège Charles Doche de Pernes-les-Fontaines.